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Prot. 75/12 
Lecce 1 Settembre 2012 

 
                                                    Spett.li Società Sportive Regione Puglia 

 
 
La ripresa degli allenamenti quest'anno ci trova euforici per le forti emozioni di Londra 2012. 
Splendida la riconferma di Mauro Sarmiento, già argento a Pechino. La medaglia d'oro di Carlo  
Molfetta, poi, ci inorgoglisce particolarmente essendo la prima per il Taekwondo Italiano, 
conquistata da un atleta Pugliese e in assoluto viene dopo trent'anni da quella di Pietro Mennea. 
L'effetto benefico dell'impresa olimpica già si manifesta con richieste d'apertura di nuovi corsi  
provenienti da tutta la regione. A tal proposito colgo l'occasione per invitare delegati provinciali e 
maestri a incoraggiare e adoperarsi fattivamente per l'apertura di nuove società. 
Lo slogan della Federazione " Conquista il tuo sogno" è più che mai attuale. Se vogliamo essere 
protagonisti con i nostri atleti anche ai Giochi Olimpici di Rio de Janeiro nel 2016, da subito e come  
sempre dobbiamo essere compatti e avere ben chiaro come e quale lavoro svolgere per creare le 
condizioni ideali che permettano ai nostri ragazzi di mettersi in evidenza. 
L'attività nazionale riparte già da Settembre con i corsi riservati ai tecnici e il campionato italiano 
senior in programma a Roma in Novembre. 
In Puglia il calendario prevede nell'immediato, a breve saranno comunicati luoghi e date, cinque 
appuntamenti provinciali per la formazione delle squadre regionali forme e demo che 
parteciperanno a Gennaio al torneo nazionale "Melchiorre Cavalli" e ad Ottobre il campionato 
regionale cadetti A. 
Nel quarantennale del Taekwondo in Puglia non potevamo ricevere regalo più bello dell'oro 
olimpico di Carlo. Grazie ancora. 
Buona ripresa a tutti. 
 

Il Presidente  
Giuseppe Perulli 


